

REPERES

vous propose le film de

Kim Nguyen



Mardi 9 avril 2013 à 20 h 30

CENTRE CULTUREL de VILLENEUVE-sur-LOT

Entrée : 5€ - Carte VIC : 4 € - Chômeurs, jeunes : 3€

20 h 30 – REBELLE

Drame de Kim Nguyen

Québec – 2012

Durée : 1 h 30 mn.

« Rebelle » se déroule en Afrique subsaharienne au XXI e siècle. Komona est une jeune fille qui raconte à l'enfant qui grandit dans son ventre l'histoire de sa vie. Elle a été enrôlée de force à 13 ans comme enfant-soldat au côté des guerriers rebelles d'un pays d'Afrique centrale. Sur sa route, elle rencontre le « magicien », un garçon de 15 ans, qui décide de la prendre sous son aile et de l'épouser.

Cette fable inspirée de faits réels met en exergue la situation de violence extrême dans laquelle se trouvent les enfants-soldats. Komona incarne la force et la volonté d'une fille-soldat qui essaie de s'en sortir et de vaincre les démons créés par les souffrances qu'elle a pu vivre.

Film récompensé par un Ours d'argent au festival de Berlin en novembre 2012.

Débat : le phénomène des enfants-soldats avec Patrick Mahot, conseiller national pour l'Aquitaine à Amnesty International.

Associations regroupées au sein de REPERES : Amnesty International, Ancrage, Attac, CCFD, Horizon vert, Ligue des Droits de l'Homme, RESF.

Contact : blog.claudearnaud.com

Ne pas jeter sur la voie publique.
Imprimé par nos soins

